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Н а кафедре журналистики СПбГУСЭ прошла 
Седьмая школьная конференция по журна -

листике и награждение победителей Всероссий -
ского конкурса юных журналистов «Невское перо 
2011». 

Такие встречи школьников со студентами и 
профессиональными журналистами  стали уже 
доброй традицией.  Заключительная ежекварталь -
ная конференция пришлась на первый день рабо -
ты приемной комиссии – 1 июня.  И тема была вы -
брана созвучно дате  –  «Поступление 2011».

«Как стать журналистом?» На этот вопрос луч -
ше всего ответит тот,  кто в  этом мастер.  Поэтому 
вступительное слово взял заведующий кафедрой 
журналистики,  доктор  филологических наук, 
профессор Валерий Дзантемирович Таказов.  «Я, 
как журналист,  хочу знать обо всем:  мне интерес -
но как ваши дела,  как дела у ваших соседей,  чем 
вы занимаетесь…», – так увлекательно начался 
мастер-класс по журналистике.  Ведь самое важ -
ное в профессии – это желание узнавать новое и 
делиться информацией с  другими.  Общение «без 
границ» сближает людей.  И журналист в  этом 
главный посредник.

На кон -
ференции 
« г р а н и ц » 
д е й с т в и -
т е л ь н о 
не было. 
Ш к о л ь -
н и к и 
С а н к т 
– Петер -
б у р г а , 
Т о с н о , 
С а м а р ы , 
П р и о з е р -
ска зна -
ком и л и с ь 
и свобод -
но обща -
лись.  На 

школьных конференциях кафедры журналистики 
у абитуриентов есть уникальный шанс напрямую 
задавать вопросы первокурсникам и преподавате -
лям.  И все это в  дружеской обстановке.

В каче стве  почетного  го стя  на 
конференцию был приглашен 
консул Ре спублики Таджикистан 
в  Санкт-Петербурге  Назар  Мир -
гарибович Мирзода .  Школьники 

и  студенты бе седовали с  консулом об 
о свещении проблемы миграции в  СМИ 
и о  толерантно сти как  о  важном профе с -

сиональном каче стве  журналиста .

Журналист  кабельного  телевидения Мария 
Купрашевич и  корре спондент  «Пятого  канала» 
Евгений Новиков затронули тему о  «подводных 
камнях» профе ссии.

Но прежде,  чем получить  синий или красный (а 
вдруг?! )  диплом бакалавра  журналистики,  пред -
стоит  пройти годы обучения и ,  конечно,  прак -
тики.  И вот  зде сь  студентам кафедры журнали -

стики можно по-доброму позавидовать .  Каждая 
летняя  практика  у  них проходит  в  Анапе  и  Сочи. 
И в  этом году команда  лучших студентов  во  главе 
с  преподавателем Олегом Петровичем Зыковым 
вновь  отправятся  на  море  покорять  телевизион -
ные  вершины.

Итогом Седьмой школьной конференции ста -
ло награждение победителей Всеро ссийского 
конкурса  «Невское  перо 2011».  Жюри отобрало 

24  дипломанта  по  8  номинациям,  а  обладателем 
Гран-при в  номинации «Юный журналист  года» 
стал  Георгий Агузаров  (г.  Владикавказ) .  Дипло -
мы победителям вручал директор института  со -
циологии и  управления социальными проце сса -
ми,  председатель  жюри Андрей Вяче славович 
Фролов.  По сле  торже ственного  вручения кубков , 
дипломов и  ценных подарков  он выразил желание 

в  будущем вручить  победителям «так  же лично в 
руки дипломы о  высшем образовании».

Конкурсные работы были присланы из  64  реги -
онов Ро ссии,  Казахстана  и  Белоруссии.  И многие 
из  победителей присутствовали на  награждении. 
Возможно,  участники конференции встретятся 
на  кафедре  уже в  каче стве  студентов .  По данным 
приемной комиссии,  первое  заявление  на  по сту -
пление  уже подано. 

Марина БЕРСЕНЕВА, 
дипломант I  степени конкурса  «Невское 
перо» 2011 в  номинации «Иллюстрация»

На снимках:  1)   Директор ИСиУСП А.В.Фролов 
вручает Гран-при Георгию Агузарову.  Фото Ло-
литы Крыловой

2)  Участники школьной конференции.

ЖУРНАЛИСТИКА
Б Е З Г РАНИЦ

Д о р о г и е  н а ш и  буд у щ и е  с т уд е н т ы !
Р а с ту т  п от р е б н о с т и  р ы н ка ,  м н ож и т с я  ч и с л о  ма л ы х  и  с р ед н и х  п р ед п р и я т и й 

с ф е р ы  с е р в и с а ,  кото р ы е  н уж д а ют с я  в  в ы с о ко к ва л и ф и ц и р о ва н н ы х  ка д р а х ,  от ве -
ч а ю щ и х  с о в р е м е н н ы м  т р е б о ва н и я м .  Э т и  ка д р ы  гото вя т  в  С а н кт - П е т е р бу р г с ком 
го суд а р с т ве н н ом  у н и ве р с и т е т е  с е р в и с а  и  э ко н ом и к и ,  ед и н с т ве н н ом  н а  С е ве р о -
З ап а д е  Ро с с и и  в ы с ш е м  у ч е б н ом  з а вед е н и и  т а ко го  п р о ф и л я .

Н а ш  у н и ве р с и т е т  –  э то  п оч т и  4 0  т ы с я ч  с туд е н то в ,  8  и н с т и ту то в ,  т е ат р а л ь н ы й 
ф а кул ьт е т  « Ш кол а  ру с с ко й  д р а м ы  и м .  И .  Го р б ач е ва » ,  п ол и т ех н и ч е с к и й  т ех н и -
кум ,  т ех н и кум  п и щ е во й  п р ом ы ш л е н н о с т и ,  кол л ед ж  « Ст а н ко эл е кт р о н » ,  11  ф и -
л и а л о в ,  6  ф а кул ьт е то в ,  3  п р ед с т а в и т е л ь с т ва .  Мо щ н ы й  у ч е б н о - п ед а го г и ч е с к и й 
и  н ау ч н ы й  п от е н ц и а л  у н и ве р с и т е т а  н а ц е л е н  н а  п од гото в ку  с п е ц и а л и с то в ,  б а -

ка л а в р о в  и  ма г и с т р о в  п о  б ол е е  ч е м  с о р о ка  н ап р а вл е н и я м  п од гото в к и .
С е р в и с н о е  о б р а зо ва н и е  с т а л о  п о п ул я р н ы м  с р ед и  м ол од е ж и .  У  э то й  о бл а с т и 

п р е к р а с н о е  буд у щ е е .  Зд е с ь  вс е гд а  е с т ь  р а б от а .  Н а ш и  в ы п у с к н и к и  во с т р е б о -
ва н ы .

В а м ,  а б и ту р и е н т ы ,  м ы  же л а е м  уд ач и  и  ж д е м  ва с  уже  в  кач е с т ве  с туд е н то в 
в  у ч е б н ы х  ауд и то р и я х  С а н кт - П е т е р бу р г с ко го  го суд а р с т ве н н о го  у н и ве р с и т е т а 
с е р в и с а  и  э ко н ом и к и .

А .  Д .  В И К Т О Р О В ,  р е к т о р  С П б Г У С Э ,
В .  Н .  Г ОЛ О Щ АП О В ,  п р е з и д е н т  С П б Г У С Э

Абитуриент поступил в Санкт-
Петербургский государственный универси-
тет сервиса и экономики, стал студентом. 
И здесь помимо учебы он может реализо-
вать свои способности, пристрастия, хобби, 
таланты. Об этом позаботятся сотрудники 

Управления по воспитатель-
ной и социальной работе, 
которым помогают Союз 
студентов и аспирантов, 
профсоюзная организация 
студентов СПбГУСЭ.

Студенты участвуют в 
различных конкурсах таких, 
как «Моя инициатива в об-

разовании», «Студент года», «Молодой по-
литик», «Молодой лидер Невского района», 
«Петербург без наркотиков» «Новые лица 
туризма», посвященный Дню Святой Татья-
ны, «Дефиле на Неве», «Адмиралтейская 
игла» в фестивалях «АРТ-СТУДиЯ», «Встре-
чи на Елагином», «Золотая осень». И непре-
менно в многочисленных международных 
мастер-классах, семинарах, конференциях и 
т.п. Мероприятий много, и все они разного 
уровня: международные, всероссийские, 
городские, межвузовские, районные. У нас 
работают студенческие танцевальная студия, 
литературный кружок «Пушкинская муза»,  
театр моды, художественный театр, академи-

ческий хор «Классика».
Давно и успешно выступает команда КВН 

«Сикрет сервис», состоящая из самых
остроумных студентов. Но такие же сту-

денты есть и в институтах, техникумах, кол-
ледже и на театральном факультете «Школа 
русской драмы им. И. Горбачева». Поэтому 
во всех этих подразделениях нашего универ-
ситета есть свои команды КВН, принимаю-
щие участие в  университетских конкурсах 
веселых и находчивых.

Нынешним  маем  в СПбГУСЭ открылся 
Центр привлечения и подготовки волонте-
ров для участия в организации и проведе-
нии зимней Олимпиады 2014 года в Сочи. 
За право стать Центром соревновались во-
семь петербургских вузов, а победил только 
СПбГУСЭ. Так вот, нынешние первокурсни-
ки при желании смогут поехать волонтерами 
на олимпийские игры.

Предметом особых забот является мас-
совый спорт и спорт высоких достижений.  
Без наших студентов не обходятся ежегод-
ная комплексная спартакиада  СПбГУСЭ, 
массовый  кросс первокурсников и  спор-
тивные праздники на Дворцовой площади: 
«Звездная эстафета», посвященная годовщи-
не Победы в Великой Отечественной войне, 
«Женская десятка» и т.д. У нас немало пре-
красных спортсменов. Назову лишь  некото-
рые имена: чемпионы России Александр Се-
ров (ИТиМЭО),  Дмитрий Карпов (ИЭиУПС) 

и Руслан Быканов (ИРЭиУ),  вице-чемпионы 
РФ Мария Беспалова (ИЭиУПС), Аслан Бе-
резов (ИТМЭО).

Не меньшее значение придается полно-
ценному отдыху молодых людей. В летние и 
зимние каникулы сотни студентов выезжают 
на базы отдыха «Космос» (г. Сочи), «Балти-
ец», санаторий «Балтийский берег», на экс-
курсии в Великий Новгород, Псков, Тихвин, 
Старую Ладогу, Москву и Московскую об-
ласть, Пушкинские горы,

Наконец, многие иногородние первокурс-
ники непременно зайдут в наше Управление 
на Седова, 55 за направлением на комнату 
в общежитие, в котором проведут лучшие 
годы своей жизни. И там, в студенческом 
доме, также идет воспитательная работа.

Как видите, внеучебная жизнь студентов 
весьма многогранна. Сотрудники Управле-
ния воспитательной и социальной работы, 
кураторы учебных групп, наставники свою 
задачу видят в  создании условий для интел-
лектуальной и творческой самореализации 
молодых людей, воспитании высоконрав-
ственной, духовно развитой и физически 
здоровой личности – гражданина и патриота 
России, способной к высококачественной 
профессиональной деятельности.

С. П. РЯБОВ,
проректор по воспитательной и социаль-

ной работе СПбГУСЭ

1 июня стартовала приемная кам-
пания ГУСЭ. Уже с первых дней ра-
боты, к нам приходят абитуриенты, 
интересуются нашими направле-
ниями подготовки, задают вопро-
сы, подают документы. Со всеми, 
кто желает к нам поступить, любез-
но беседуют сотрудники приемной 
комиссии: рассказывают, слушают, 
помогают определиться в выборе 
образовательной траектории.

Мы решили узнать, каково это 
– работать в приемной комиссии 
крупнейшего на Северо-Западе 
сервисного ВУЗа. Заходим в по-
мещение комиссии на Седова, 55, 
корпус 1. Деловая обстановка.  
Чуть слышно шумят компьютеры, 
сотрудники сосредоточенно реги-
стрируют заявления абитуриентов. 
Присаживаемся за один из столов 
– нас встречает Наталия Вязова, 
ведущий специалист приемной ко-
миссии.

– Наташа, расскажи, пожалуй-
ста, в чем состоит твоя работа.

– Я работаю с электронной си-
стемой «Галактика»: формирую 
электронную карточку абитуриен-
та, ввожу в нее все необходимые 
данные, включая результаты эк-
заменов, выдаю абитуриенту рас-
писку о приеме документов. А еще 
есть другой зал, куда абитуриенты 
попадают в самом начале – там с 
ними работают специалисты, кото-
рые консультируют ребят и их ро-
дителей по вопросам поступления 
и принимают документы.

– Как проходит рабочий день?
– Он начинается с 10 часов утра. 

Чем ближе июль, тем больше у нас 
посетителей. Абитуриенты спраши-
вают о  разном: кому-то интересны 
определенные направления подго-
товки, а кто-то еще не определил-
ся в выборе и ему нужно помочь 
сориентироваться в многообразии 
образовательных услуг; кто-то хо-
чет сэкономить на оплате, а кто-то 
готов платить определенные сум-
мы за получение престижного выс-
шего образования. Выпускников 11 

классов школ больше интересует 
студенческая жизнь в университете: 
кружки, секции, конференции, а их 
родителей - организация учебного 
процесса, наличие мест для про-
хождения практики и возможности 
дальнейшего трудоустройства. На 
все вопросы мы обязаны давать 
исчерпывающие ответы. Весь наш 
день – в работе с компьютером и в 
общении с абитуриентами.

– Какими  качествами, на твой 
взгляд, должен обладать специа-
лист приемной комиссии?

– Прежде всего, это должен быть 
человек коммуникабельный, от-
крытый для диалога. Ведь в при-
емную комиссию абитуриенты 
приходят с разными целями: кто-то 
искренне интересуется нашим уни-
верситетом, а кто-то специально 
задает вопросы с целью запутать 
сотрудника комиссии. Но мы долж-
ны быть приветливы со всеми. 
Важное место, в этом плане, зани-
мает стрессоустойчивость. А еще, 
мне кажется, обязательно нужно 
любить то место, где ты работаешь 
– люди это очень сильно чувству-
ют, когда ты с гордостью можешь 
рассказать о своем Университете.

– Что бы ты могла напоследок 
пожелать абитуриентам СПбГУ-
СЭ?

– Непременно стать нашими сту-
дентами! Учиться в СПбГУСЭ не 
только интересно, но и престижно! 
Знания, полученные в процессе 
обучения, – это гарант востребо-
ванности выпускника на рынке 
труда!

Беседовал Богдан КАПУСТА

Напомним нашим читателям, что 
с 20 июня по 30 сентября прием-
ные комиссии СПбГУСЭ переходят 
на ежедневный график работы с 
10 до 19 часов. Приходите, здесь 
вам непременно помогут выбрать 
именно то образование, которое 
Вам необходимо!

З д р а в с т в у й ,  а б и т у р и е н т !

1 июня 2011 года  Санкт-
Петербургский государ-
ственный университет сер-
виса и экономики распахнул 
двери для  абитуриентов.

Как обычно 
у выпускников 
учебных заве-
дений  возни-
кают вопросы, 
связанные с 
поступлением, 
з а ч и с л е н и е м . 
Поэтому мы 
п о п р о с и л и 

проректора по довузовской 
подготовке Сергея Михайло-
вича Костенко ответить на 
часто задаваемые  абитуриен-
тами вопросы.

– Сергей Михайлович, когда 
можно подавать документы 
на поступление?

–Для обучения на бюджет-
ной основе - с 1 июня по 25 
июля (очная, очно-заочная 
форма обучения) и с 1 июня 
по 30 августа  (заочная форма 

обучения). А для обучения на  
коммерческой основе период 
приема документов на очное 
отделение с 1 июня по 25 июля  
и заочное отделение с 1 июня 
по 30 сентября.

– И сколько в этом году  
бюджетных мест?

– Министерством образо-
вания и науки РФ в 2011 году 
выделено СПбГУСЭ 12 бюд-
жетных мест на направления 
подготовки специалитета, 572 
бюджетных места на направ-
ления подготовки бакалавров, 
138 бюджетных места на на-
правления подготовки маги-
стров.

Помимо этого, в СПбГУСЭ 
есть дополнительные места, на 
которые абитуриенты прини-
маются с полным возмещени-
ем затрат на обучение.

– Уточните, пожалуйста, 
перечень необходимых доку-
ментов?

– Прием в СПбГУСЭ прово-
дится по личному заявлению 

абитуриента. При подаче за-
явления поступающий должен 
предъявить паспорт или до-
кумент, удостоверяющий его 
личность, оригинал (ксероко-
пию) документа государствен-
ного образца об образовании, 
при несовпадении фамилий 
в документах предъявить ко-
пию свидетельства о браке или 
справку из Загса

 – Как и когда происходит 
зачисление?

– На основе общего конкур-
са по сумме баллов. К участию 
в конкурсе на бюджетные ме-
ста допускаются абитуриенты, 
успешно сдавшие вступитель-
ные экзамены и предоставив-
шие в приемную комиссию 
подлинники требуемых доку-
ментов.

– Что нового появилось в 
Университете для абитуриен-
тов в 2011 году?

– В этом году Университет 
будет осуществлять прием по 
двухуровневой системе «бака-

лавр» – «магистр». По направ-
лениям подготовки специали-
тета в Университете будет 
осуществляться прием только 
по специальностям «Актер-
ское искусство» и «Таможен-
ное дело». Впервые объявлен 
прием на направление бака-
лавриата «Психология». Кроме 
того, в структуру СПбГУСЭ 
вошли: Санкт-Петербургский 
колледж «Станкоэлектрон», 
Петербургский техникум пи-
щевой промышленности.

– Сергей Михайлович, что 
вы пожелаете абитуриентам?

– Определиться в выборе 
того или иного направления 
подготовки, целеустремленно-
сти и терпения….

Интервью взяла 
Александра ЧАЙКОВСКАЯ, 
специалист по связям с обще-
ственностью

П р о ф о р и е н т а ц и о н н а я  р а б о т а

У Н И В Е Р С И Т Е Т  Ж Д Е Т …

НЕ УЧЁБОЙ ЕДИНОЙ

В ПРИЁМНОЙ КОМИССИИ


